
Niederschrift über die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses  am 

23.05.2018 im Alten Rathaus Gambach 

 

 

 

Tagesordnung: 

 

 

1. Abschluss einer öffentlich-rechtlichen Vereinbarung über die 

Wahrnehmung von Aufgaben des Auftrags- und Vergabewesens im 

Rahmen interkommunalen Zusammenarbeit  

a) Bericht des Magistrats 

b) Beratung und Beschlussfassung 

 

 

2. Zuschussgewährung an den Hospitalfonds Münzenberg  

a) Bericht des Magistrats 

b) Beratung und Beschlussfassung 

 

 

 

Anwesend / abwesend: 

(entschuldigt = „e“, unentschuldigt = „u“) 

 

Magistrat:      Haupt- und Finanzausschuss 

Bürgermeisterin Dr. Isabell Tammer  Harry Prockl – Vorsitzender 

Erster Stadtrat Alexander Heise   Gerold Müller 

Stadträtin Cornelia Scheurich    Michael Brückel 

Stadtrat Carsten Bolz     Dirk Eiser für Wolfgang Klein  

Stadtrat Karl Heinz Alles „e“     Armin Schaback 

Stadtrat Hagen Vetter   

Stadtrat Klaus Ohly       

Stadtrat Ernst Peter Wirth 

 

 

Außerdem anwesend: Stadtverordnetenvorsteher Manfred Tschertner, 

Fraktionsvorsitzender Roland Berg, Stadtverordnete Sickel, S. Vetter, Wendel und Reuhl.  

Sowie Vorstandsmitglieder des Hospitalfonds Döll und Wagner-Schwalbe zu TOP 2. 

 

Beginn der Sitzung: 20.00 Uhr   Ende der Sitzung: 20.25 Uhr 

 

Schriftführer: Manfred Müller 

 

 

Der Ausschuss war durch Einladung vom 9. Mai 2018 unter Mitteilung der Tagesordnung 

rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen. Der Ausschussvorsitzende des Haupt- und 

Finanzausschusses, Harry Prockl eröffnet die Ausschusssitzung und begrüßt alle 

Anwesenden.  

Er stellt fest, dass gegen die Ordnungsmäßigkeit der Einladung keine Einwände erhoben 

wurden. Der Ausschuss ist nach Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig. 

Die Vorstandsmitglieder des Hospitalfonds erhalten zu TOP 2 einstimmig Rederecht. 

 

 

Zu TOP 1 

Bgm’in Dr. Tammer erläutert kurz die Vorlage des Magistrats. 

Nach kurzer Aussprache empfiehlt der Ausschuss, dass der Beschlussvorschlag des 

Magistrats für die Stadtverordnetenversammlung einstimmig zur Annahme empfohlen 

wird. 

 

 



 

Zu TOP 2 

Bgm’in Dr. Tammer erläutert kurz die Vorlage des Magistrats für einen Zuschuss der 

Stadt an den Hospitalfonds wegen der Aufwendungen zur Sanierung des Objektes 

Steinweg 17. Sie weist weiterhin auf die anstehende Sanierung des Arzthauses im 

Steinweg 4 hin. 

Die anwesenden Vorstandsmitglieder des Hospitalfonds erläutern dem Ausschuss die 

Aufgaben des seit 1309 Sozialfonds. 

Stadtverordneter Brückel bittet darum, dass mögliche Anträge hinsichtlich des Objektes 

Steinweg 4 rechtzeitig zu kommunizieren sind. 

 

Der Ausschuss beschließt sodann, dass der Beschlussvorschlag des Magistrats für die 

Stadtverordnetenversammlung einstimmig zur Annahme empfohlen wird. 

 

 

Münzenberg, 24. Mai 2018  

 

 

 

 

_____________________    _____________________ 

Manfred Müller     Harry Prockl   

Schriftführer      Ausschussvorsitzender  HFA 


